

Im Hauptausschuss des Juli 2020 brachte unsere Fraktion eine Anregung zum Aufbringen von Straßenmarkierungen in der August-Bebel-Straße ein. Der Vorschlag konnte aber nicht näher untersucht werden, da die konkretisierende Verwaltungsvorschrift zur StVO des Landes Sachsen-Anhalt zu diesem Zeitpunkt noch nicht erlassen wurde. Eine erneute Prüfung könne in näherer Zukunft erfolgen, so die Verwaltung seinerzeit in ihrer Antwort.

Obwohl die Vorfahrtsregeln in der August-Bebel-Straße eindeutig sind, kommt es dort häufig zu Gefahrensituationen zwischen unterschiedlichen Verkehrsteilnehmenden. Fahrbahnmarkierungen wie „Haifischzähne“ o.ä. machen an gleichrangigen Kreuzungen auf die Vorfahrtsregeln gesondert aufmerksam und helfen, Gefahrensituationen oder gar Unfälle zu vermeiden.

Wir bitten die Stadtverwaltung daher erneut um Prüfung, ob die Verkehrssicherheit in der August-Bebel-Straße für alle Beteiligten erhöht werden kann, indem sogenannte „Haifischzähne“ aufgebracht werden.

gez. Dr. Silke Burkert
Verkehrspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)